



Nº 100

Le 11 mai 1988

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR NOMME LE NOUVEAU
PRÉSIDENT DU COMITÉ CONSULTATIF DU COMMERCE EXTÉRIEUR

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Trevor Eyton, président-directeur général de la société Brascan Limitée, à la présidence du Comité consultatif du commerce extérieur pour le secteur privé (CCCE).

Il succède à M. Walter Light, ancien président du Comité exécutif de Northern Telecom Ltée, dont le mandat de deux ans vient d'arriver à terme.

La responsabilité du Comité consultatif du commerce extérieur consiste à établir un échange constant d'informations et de conseils entre le gouvernement et le secteur privé pour les questions touchant le commerce extérieur.

En annonçant la nomination de M. Eyton, le ministre a déclaré: "Ce Comité consultatif permanent permet au gouvernement de connaître l'opinion du secteur privé lorsqu'il doit délibérer sur des questions de commerce extérieur, notamment celles ayant trait à la politique sur le commerce, à l'accès aux marchés et à l'expansion du commerce. La mise en place de ce processus de consultation s'est avérée extrêmement utile pendant toute la durée des négociations sur l'Accord de libre-échange, et rendra également service au cours des négociations commerciales multilatérales qui se déroulent actuellement dans le cadre de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT)."

.../2